

Niederschrift

über die Sitzung 4/2018 des Orsrates Sitzerath am 9. Oktober 2018,
in der Benkelberghalle, Sitzerath

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Ortsvorsteherin Lieselene Scherer

Die Mitglieder des Orsrates:

Müller Siegfried
Paulus Volker
Polzer Josef Peter
Schmitt Stefan, CDU
Wagner Günter

Entschuldigt:

Meiers Svenja
Schmitt Stefan, FDP
Trampert Wolfgang

Beginn: 19:30 Uhr

Ende : 21.15 Uhr

Ortsvorsteherin Lieselene Scherer begrüßt die anwesenden Orsratsmitglieder sowie die erschienenen Zuhörer. Frau Scherer stellt fest, dass form- und fristgerecht zur Orsratssitzung eingeladen wurde und der Orsrat somit beschlussfähig ist. Einwände ergeben sich nicht.

Tagesordnung:

-Öffentlicher Teil-

- Punkt 1. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt der Gemeinde Nonweiler
2019, soweit es den Gemeindebezirk Sitzerath betrifft
- Punkt 2. Beratung und Beschlussfassung über das Investitionsprogramm für die Jahre 2020-2022
- Punkt 3. Verteilung der Vereinszuschüsse
- Punkt 4. Spende der Jagdpächter

Punkt 5. Anschaffung einer weiteren Geschwindigkeitsanzeige

Punkt 6. Mitteilungen und Anfragen

Beratung, Beschlussfassung und Abstimmungsergebnisse

-öffentlicher Teil-

Punkt 1. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt der Gemeinde

Nonweiler 2019, soweit es den Gemeindebezirk Sitzerath betrifft

Die Ortsvorsteherin erläutert die einzelnen Vorhaben und macht folgende Vorschläge für 2019.

- Neubaumaßnahmen Bereich Benkelberghalle ISEK 160.000 €
- Erschließung Neubaugebiet 100.000 €
- Straßensanierung Im Erker 1, 2. Bauabschnitt 150.000 €
- Friedhofgestaltung – Urnengarten + Dichtbelegung 20.000 €
- Erneuerung Zaunanlage Dorfplatz ISEK 10.000 €

Abstimmung: einstimmig

Punkt 2. Beratung und Beschlussfassung über das Investitionsprogramm für die Jahre 2020-2022

2020	Neubaumaßnahmen Bereich Benkelberghalle ISEK	150.000 €
	Erschließung Neubaugebiet	100.000 €
	Löschfahrzeug	200.000 €
	Straßensanierung Sonnenstraße	100.000 €
2021	Neubaumaßnahmen Bereich Benkelberghalle ISEK	150.000 €
	Straßensanierung Im Oberdorf	100.000 €
2022	Dorfplatzsanierung ISEK	100.000 €
	Straßensanierung Prälat-Faber-Straße	100.000 €

Abstimmung: einstimmig

Punkt 3. Verteilung der Vereinszuschüsse

Zur dörflichen Entwicklung stehen 2938 € zur Verfügung. Hiervon sollen 900 € an die

Ortsvereine verteilt werden.

FSV Sitzerath	100 €
Katholischer Kirchenchor	100 €
Garten und Naturfreunde	100 €
Katholische Frauengemeinschaft	100 €
Männergesangverein	100 €
Theaterverein	100 €
Seniorentreff	100 €
Katholische Jugend	100 €
Jugendfeuerwehr	100 €

Abstimmung: einstimmig

Punkt 4. Spende der Jagdpächter 2018

Hier steht ein Beitrag in Höhe von 1300 € zur Verfügung. Es sollen Ruhebänke, beispielsweise im Bereich der Dicken Buche, angeschafft werden. Weiterhin besteht Bedarf am Kinderspielplatz, da die dortige Sitzgruppe marode ist und zudem diverse Sanierungsarbeiten betrieben werden müssen.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 5. Anschaffung einer weiteren Geschwindigkeitsanzeige

Die Auswertung der vorhandenen Daten der ortseigenen Geschwindigkeitstafel zeigte eine äußerst positive Auswirkung auf die gefahrenen Geschwindigkeiten. Aus diesem Grund schlägt Ortsvorsteherin Scherer die Anschaffung einer weiteren Geschwindigkeitstafel vor, um dadurch nochmals zur Stabilisierung der Verkehrssicherheit beizutragen. Die Anlage kostet rund 2500,00 Euro.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 6. Mitteilungen und Anfragen

a) Veranstaltungskalender 2019

Am Sonntag, 28.10.2018, um 19:30 Uhr wird der Veranstaltungskalender 2019 zusammengestellt.

b) Rückbau

Durch die Straßenverkehrsbehörde wurde mitgeteilt, dass die Fristsetzung zum Rückbau der verkehrstechnischen Einrichtungen im Zusammenhang mit den WEA-Transporten bis zum 26.10.2018 verlängert wurde.

c) Parksituation Sportplatz

Bezüglich der vielfach bemängelten Parksituation bei Heimspielen des FSV Sitzerath, wurde durch Ortsvorsteherin Scherer vorgeschlagen, bis zum nächsten Heimspiel mit der Verwaltung über die Aufstellung entsprechender Verkehrszeichen Rücksprache zu halten. Die positiven Bemühungen des FSV Sitzerath fanden nicht den gewünschten Effekt.

Lieselene Scherer, Ortsvorsteherin

Siegfried Müller, Schriftführer